

Aprovechan laguna legal, advierte IECM

Los partidos con proceso interno de elección de candidatos, como Morena, están aprovechando un vacío legal para inundar las calles de materiales que, eventualmente, se convertirán en basura electoral que no recogen de la vía pública, indicó el consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Mauricio Huesca.

Dijo que las precampañas iniciarán hasta el 5 de noviembre, sin embargo, las calles ya están tapizadas de materiales electorales que, en el mejor de los casos, terminarán en el reciclaje.

En precampañas y campañas electorales constitucionales la ley es clara, respecto a que son las alcaldías las que deben recoger la propaganda de la vía pública, pero el ordenamiento tiene un vacío legal cuando se trata de procesos internos de selección dentro de los partidos, precisó.

“El problema que estamos enfrentando ahora es que todo este adelantamiento de los partidos políticos se está generando dentro de un vacío legal”, externó Huesca.

En ese sentido, manifestó que están impulsando que los partidos se comprometan a darle

tratamiento a la propaganda que han colocado.

“Estamos impulsando que el retiro lo haga el propio partido político porque existe una figura en materia electoral que le llamamos el deber objetivo del cuidado de cada partido político respecto de sus simpatizantes, militantes y aspirantes; es una suerte de la conducta que tiene un papá respecto de sus hijos”, expresó.

El consejero estimó que en el próximo proceso electoral se generará, al menos, cuatro veces más basura que en la elección intermedia de 2021 que estuvo acotada por la pandemia de covid-19.

— Jonás López

